

令和2年度 倉岳小学校「学校関係者評価」

※ 次の評価規準を基に4段階での評価をお願いします。各項目毎に評価の欄にご記入ください。

4 : そうであると思う	3 : だいたいそう思う	よろしかったら記名をお願いします
2 : あまりそう思わない	1 : そう思わない	

	評価の観点	評価
1	学校は、幼保小中高18年間を見通した教育活動を行っている。	3. 50
2	学校は、地域の特性や人材を生かした特色ある取り組みを行っている。	3. 50
3	学校は、開かれた学校づくり（地域や家庭との連携強化）に積極的に取り組んでいる。	3. 75
4	学校は、心の教育に力を入れて取り組んでいる。	3. 50
5	学校は、いじめ・不登校の未然防止と解消に力を入れて取り組んでいる。	3. 55
6	学校は、学力向上に力を入れて取り組んでいる。	3. 42
7	学校は、読書や文化・体験学習に力を入れて取り組んでいる。	3. 46
8	学校は、体力向上に力を入れて取り組んでいる。	3. 23
9	学校は、健康や安全に力を入れて取り組んでいる。	3. 62
10	子供たちは、友達と協力しながら楽しく学校生活を送っている。	3. 85
11	子供たちは、元気で明るいあいさつを行っている。	3. 85
12	子供たちは、安全に気をつけた生活や遊びをしている。	3. 46

【本校の取組について、お気づきの点やご意見等がありましたら、お書きください。】

- 幼保小中高との連携により、「地域とともにある学校」を強く感じている。ありがたいことだと常に頃から思っている。先生方に感謝したい。
- 保護者の回答に「子どもが喜んで登校している。」があり、私も全く同感である。出会う子どもたちの挨拶、にこやかな表情が多くあり、学校生活に満足している様子と捉えている。
- 先生方がとても優しく愛情あふれ親しみやすく何事にも一生懸命取り組んでおられるので親として安心して子どもを登校させることができる。
- 個に応じた学習指導をしていただき感謝している。
- 子どもたちの元気なあいさつにいつも心が癒やされている。
- 校地には花が咲き誇り運動場もいつもきれいに整備してある。環境整備がすばらしい。
- 家庭学習の定着が課題のようである。地元の高校生がお手伝いできることがあればと思う。
- コロナの影響で家庭で過ごす時間が多くなり運動不足にならないか心配である。